

 Fecha:
 28/08/2024
 Audiencia:
 14.000
 Sección:
 PROVINCIA

 Vpe:
 \$410.730
 Tirada:
 3.600
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.350.400
 Difusión:
 3.600

30,42%

Ocupación:

Vpe portada: \$1.350.400



Pág: 19

CAVERS	CSINCILIS
STATE OF THE PARTY	IDENTICALS (S)
DAY OF THE PROPERTY OF THE PRO	DA COLE
S STATE	ENAT LONG
NA	agus agus
SAVORS STA	A DE
	PLOSARCIUS CONTRACTOR
8	LOSMO
A M	

Renato Beltrán y Pía Pacheco lograron podio.

REALIZADO EN EL POLIDEPORTIVO ANGELINO

Academia Senshi Dojo alcanzó dos podios en torneo de la Copa Garyu Kenbukai

Las artes marciales se siguen potenciando en Los Ángeles gracias al trabajo formativo de varias academias, clubes y escuelas que llevan a sus alumnos a diversas competiciones en que niños, jóvenes y adultos muestran sus dotes ante otros rivales.

Una de ellas es la Academia Senshi Dojo, bajo la presidencia de Miguel Cáceres, cuyos estudiantes han competido en varios torneos, incluso

con representación a nivel internacional. Esta vez lo hicieron en la denominada Copa Garyu en la que obtuvieron dos podios, entre 300 competidores.

Los puestos destacados fueron para Renato Beltrán Aedo, que consiguió el segundo lugar kumite en la categoría 8 a 9 años, y Pía Pacheco Medina, también en segunda ubicación en la categoría de 8 a 9 años.

En entrevista con La

Tribuna, el sensei Nicolás Ruiz dijo sentirse muy satisfecho de sus alumnos, aunque no se lograron tantos podios: "Sí queda claro que el nivel subió bastante y nuestros alumnos han estado al nivel de la exigencia".

El próximo campeonato en que la Academia participará será el 5 de octubre en Santiago, ocasión en que se reunirán los mejores karatecas de Chile.

SMART